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Rückblick auf unsere 1. Serie 

Insgesamt hatten wir 471 Teilnehmer (im Durchschnitt 39). Fast alle wollen bei der nächsten 

Serie im Herbst wieder dabei sein. Organisation, Qualität der Vorträge, Themenmix und Preis 

wurden durchschnittlich mit 9 von 10 Punkten beurteilt. 

Hier einige Feedbacks: 

 

Die Vorträge waren 

thematisch 

abwechslungsreich, 

kurzweilig und informativ.                                        

Die Referenten verfügen 

über besondere Kompetenz, 

ihre Vorträge bestechen 

durch hohe Qualität. Nicht 

nur für Schachspieler, 

sondern vor allem für 

Trainer und Unterrichtende 

bietet die Seminarreihe 

deshalb eine Fülle an 

Anregungen. Ich würde mich 

sehr freuen, wenn dieses 

Format fortgesetzt wird.“   

Norbert N. 

„Die Begegnungen mit so vielen netten 

und sympathischen Menschen haben 

mir und nicht nur mir viel Energie 

gegeben und geholfen, diese 

unangenehme Zeit zu überleben.“ 

Vera M. 

Mit großer Anteilnahme und Interesse 

habe ich als Schachanfänger ohne DWZ 

die aktuelle Vortragsreihe verfolgt. 

Die Themen und die Speaker haben 

mein Schachinteresse noch weiter 

gesteigert. Vielen Dank dafür!  

Gerry S. 

Sehr interessante, anregende und kurzweilige Vortragsreihe! Uwe S. 

                                                                                                                                             

Sehr guter Mix von interessanten Schachpartien, Hintergründe und 

Geschichten rund ums Schach.   Artur U. 

Vielen Dank für diese Möglichkeiten an so tollen Veranstaltungen 

teilzunehmen!    Marco S. 

Die breite Mischung der Themen hat mir gut gefallen. Vorträge über 

Neuerungen in Schachprogrammen, Schulschachinitiativen und Themen 

wie "Schach im Alter" waren sehr interessant.    Jörg T. 


